

C6

Bewerbung

Initiator*innen: Sebastian Hebler (KV Mainz)

Titel: Sebastian Hebler

Foto



Angaben

Alter: 31

Geschlecht: männlich

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

wir erleben zahlreiche existenzielle Krisen gleichzeitig: Klimakrise, gewalttätige Auseinandersetzungen an vielen Orten der Welt, Destabilisierung durch Fake-News und Cyberangriffe, Versorgungs- und

Ernährungskrisen und Delegitimierung unserer liberaldemokratischer Werte. Das alles ist beängstigend und darum ist es allerhöchste Zeit, dass wir aus dem Zaudern ins Handeln kommen, dass wir proaktiv werden, anstatt zu reagieren. Wir als GRÜNE Partei stehen dafür, uns konstruktiv den neuen Gegebenheiten zu öffnen, anstatt an althergebrachten Ideologien festzuhalten. Wir haben im Verlauf unserer Geschichte unseren Wertzeugkasten gepackt: unser Handwerkszeug, mit dem wir gut aufgestellt sind, uns all diesen Krisen zu widmen, ohne den einen Politikbereich gegen den anderen ausspielen zu müssen. Wir werden dementsprechend mutig sein und weiter vorangehen: mittlerweile nicht nur in Mainz oder in Rheinland-Pfalz, sondern auch im Bund.

Ich bin Sebus, 31, arbeite in der politischen Bildung, bzw. in der Extremismusprävention beim Demokratiezentrum Rheinland-Pfalz. Seit 2009 habe ich Ämter in der Grünen Jugend Rheinland-Pfalz übernommen, war unter anderem Landesvorstandssprecher, und habe alle Wahlkämpfe seit dieser Zeit mit euch in Mainz und im ganzen Land voller Tatkraft begleitet. Ich war Geschäftsführer in der Kreisgeschäftsstelle für euch, habe immer wieder für die Landesgeschäftsstelle gearbeitet, unter anderem auf den LDven, und habe in den vielen Jahren meiner GRÜNEN Mitgliedschaft immer kräftig mit angepackt wo es ging. Ich habe zahlreiche Europa-, Bundestags-, Landtags- und Kommunalwahlkämpfe mit euch erlebt, mitgestaltet und mitgeprägt. In den letzten Jahren habe ich erlebt, wie unsere Partei stetig gewachsen ist und dieses Wachstum zeigt, dass wir auf dem richtigen Weg sind.

Ich wohne in der Mainzer Neustadt, bin auf dem Land an der Mosel aufgewachsen und kenne darum die verschiedenen Lebensverhältnisse in Rheinland-Pfalz sehr gut. Mir liegen Gleichberechtigung und Feminismus, Antifaschismus und Menschenrechte, der Kampf gegen Rassismus und Antisemitismus besonders am Herzen. Ansonsten engagiere ich mich ehrenamtlich als Schatzmeister im Vorstand des wirklich sehr guten Mainzer Demokratiebildungsvereins Wertzeug. Wir machen Projekte zur politischen Bildung im Justizbereich und allgemein Demokratiebildung in verschiedenen Bereichen.

Ich möchte meinen Beitrag leisten, unseren Kreisverband gut vertreten und auch diese LDV mitprägen. Ich freue mich, wenn ich meine umfangreichen Erfahrung auf der LDV einbringen kann, hierzu deine Stimme bekomme und ich werde diese Delegation verantwortungsvoll ausüben.

Herzliche Grüße,

euer Sebus